



笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

学校再開に向けて

三重県の「緊急事態宣言解除」を受け、段階的に学校を再開することとなりました。しかしながら、学校が再開することには、保護者の皆様も子どもたちも大変な心配や不安を感じていることと思います。もちろん本校の教職員も同じ思いでいます。

その上で学校再開の取り組みは、本日お配りした津市教育委員会の文書の通り、社会全体が、長期にわたりこの新たなウイルスとともに生きていく「新しい生活様式」を生み出し、実施可能な教育活動を再開させていくこととなります。

学校は、最大限の感染防止対策を講じてまいりますので、ご家庭でも子どもたちの健康面と防止対策、そして学習支援をどうぞよろしくお願いいたします。

【新しい学校生活スタイルのウオームアップ期間として分散登校を実施】

5月18日(月)から5月29日(金)まで、午前と午後にかけて地区別分散登校を行います。

【午前の部】8時15分～8時30分までに登校、3限授業、11時30分下校予定

【午後の部】12時15分～12時30分までに登校、3限授業、15時30分下校予定

※くわしい地区割は、別紙をご確認ください。

※6月1日(月)から給食ありの通常登校の予定ですが、国、県、市の動向により対応に変更がある場合があります。その場合は改めてご連絡いたします。

学校現場において感染リスクが高いと思われるのは、教室の密です。ここを半分ずつに分散する方法として、地区割で2グループに分けました。その主な理由は、兄弟で午前午後に分かれることは登下校の安全面や保護者のみなさんのお仕事などに困るだろうという考えです。2週間ありますので、週ごとに午前と午後を入れ替えたいと思います。登校後は、十分な時間をとって、健康観察や検温、マスク等の着用をして3限の授業を行います(別紙「白塚小学校の感染防止対策」参照)。午後の登校時間が、12時15分からとなりますので、早い昼食をとってもらわなければなりません。下校時間を遅らせることも心配ですので、ご協力をよろしくお願いいたします。

また、地区別分散登校という初めての取り組みです。特に午後の部の登校については、学校からも車には十分注意をするよう指導していきますが、ご家庭でも安全指導をよろしくお願いいたします。いつもとは違った時間帯での登校となりますので、教職員も安全指導を行うとともに、自治会の安全部会の皆様にもできる限りの応援をお願いしました。保護者の皆様も、児童の見守りをよろしくお願いいたします。(途中までいっしょについて行くとか、安全に気を付けるよう玄関から見送るなどで結構です)

【児童受入れ体制についてのお願い】

臨時休業中は、学童保育「はまっ子」と連携を取り、保護者の皆様の仕事の関係で、どうしても子どもを預かってほしいというご家庭に限り、「緊急児童受入れ」を実施してきましたが、18日からは、午前・午後と授業をすることになりますので、受け入れを担当する職員と収容できる教室が限られます。したがって多くの児童を受け入れることが困難となってきました。できる限り対応していきたいとは思いますが、自宅ですごせる手立てを最大限とっていただくとともに、4・5・6年生は、原則対象外とさせていただきたいと思っておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

児童のみなさんへ 白塚小学校長 河北 大満

ながながりんじきゆうぎょう つづ そと おも そんぶんあそ とも たの かだい
長い長い臨時休業が続いていて、外で思う存分遊べなかったり、友だちと楽しめなかったり、課題
がたくさんあってうんざりしたり、とても不自由な毎日を過ごしていると思います。想像するとかわいそう
でなりません。

しんがた かんせん こわ ふあん みえけん きんきゆうじたいせんげん かいじょ
新型コロナウイルスの感染がとても怖くて不安ですが、三重県の「緊急事態宣言」が解除されまし
がっこう よぼうたいさく むか い おも じぶん
た。学校も、できるかぎりの予防対策をして、みなさんを迎え入れたいと思います。みなさんも自分が
たいさく じゅうぶんおこな がっこうせいかつ たの じゅうじつ
できるコロナ対策を十分行って、学校生活を楽しみ、充実できるようにしてください。

いま せかいじゅう しんがた たたか おお かた な せかい こうりゅう
今、世界中が新型コロナウイルスと戦っています。多くの方が亡くなりました。世界の交流がストップ
にほん がまん ふあん たたか
し、日本も我慢をしながら不安と戦っています。

たいせつ ひと はな ころ せかいじゅう ひと
だからこそ大切なことは、「人と離れても心はつながろう」です。世界中が一つになって、この
だいさいがい の こ しらつか じぶん
大災害を乗り越えていくために、「がんばろう白塚！」です。みんなが自分のできることをちゃんとやりき
はげ ころ かなら の こ しん
って、励ましあって心でつながれば、必ず乗り越えることができると信じています。

にち ちくべつ どうこう ごごぶ どうこうじかん はじ くるま い き
18日から、地区別に登校します。午後の部の登校時間は、初めてのこと。車の行き来がいつもとち
おも こうつうあんぜん じゅうぶんちゅうい どうこう ぜったい わす
がうと思いますので、交通安全に十分注意をして登校してください。マスクとハンカチは、絶対に忘れ
ないくださいね。では、18日に、みなさんに会えることを楽しみにしています。